



# TEAM



令和7年  
1月28日  
No.12

## 2025年がスタートしました

新しい年が始まりました。ゆっくり過ごした冬休みが終わり、1ヶ月が過ぎようとしています。テスト週間に入っており、後期期末テストに向けて、必死に勉強をがんばる毎日だと思います。日常が戻ったことで、忙しさも戻ってきましたが、仲間と学校で会えて話ができるというのは、楽しいものですね。TEAM学年の皆さんにとって、扶桑中学校が安心できる居場所であってほしいいつも願っています。

冬休み明けすぐに、担任の先生との教育相談がありました。中学校の3年間は体だけではなく、心も大きく成長するときです。だからこそいろいろな悩み、自分の気持ちや考えをうまく伝えられなかったり、悲しくなったり怒ったりすることがあるかもしれません。もしかしたら人と比べたり、自分の基準で物事を考えたりしてしまうこともあるかもしれませんが、考え方や感じ方、悩みや対処法も人それぞれです。「人を大切にする」とはどんなことなのか、みなさんも考えてみてください。もちろん、「人」には他人だけでなく「自分」も含まれることを忘れずに！先生たちはいつもみなさんを支え、みなさんの成長を温かく見守りたいと考えています。話をしたいと思った時は、いつでも声を掛けてください。

## 初めての「先輩」としての姿

23日に、新1年生を対象にした入学説明会が行われました。TEAM学年の出し物では、初めに学級代表者が扶桑中学校の日常について発表しました。学年のリーダーとして、「先輩」として、後輩たちにスライドを使って丁寧に、そして堂々と説明する姿はさすがでした。そして、TEAM学年全員での合唱です。合唱発表会の時と同様、すばらしい合唱でした。「中学校で1年間過ごす、こんなにも成長できるんだぞ！」そんな先輩としてのメッセージが届いたことと思います。きっと、「先輩ってすごい！」と思ってもらえたことでしょう。2か月後には、中学2年生になります。後輩ができます。

すばらしい先輩になる準備を、残り2か月でしていきましょうね。



### <保護者の皆さまへ>

日頃から扶桑中学校の活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。新しい年を迎え、いよいよ上級生になる準備期間に入りました。これまでの活動を振り返りながら、目標をもち進んできたいと思います。

来年度の準備の時期となりました。ご家庭の都合等で転居や転出される予定がありましたら、学校までご連絡いただきますようお願いいたします。なお、2月分の学校集金はありません。

### <今後の主な予定>

- |    |             |             |
|----|-------------|-------------|
| 2月 | 4日(火)～6日(木) | 後期期末テスト     |
|    | 7日(金)       | 5短 委員会      |
|    | 14日(金)      | ⑥生徒総会       |
|    | 20日(木)      | 5短          |
|    | 27日(木)      | ③木4 ④木5 ⑤木6 |
| 3月 | 3日(月)       | 5短 ⑤卒業生を送る会 |

